
ACTA DE CONSEJO ESCOLAR
SEGUNDA SESIÓN

AÑO 2022

En la ciudad de Santiago, con fecha 05 de julio de 2022 y de conformidad con lo dispuesto en
el Decreto Nº 24 de 2005, procedió a sesionar el Consejo Escolar del establecimiento
educacional INSTITUTO LA SALLE de la comuna de LA FLORIDA, de la Región
METROPOLITANA, en dependencias del establecimiento ubicado en AV. LA FLORIDA 9742,
comuna de LA FLORIDA.

Temas Tratados:

1. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad Sostenedora,
informará sobre los siguientes puntos:

Protocolos de
Convivencia
Escolar

El encargado de Convivencia Escolar, don José Márquez, presenta el
Reglamento Interno de Convivencia Escolar (RICE) 2022, con todos los
contenidos que han sido incorporados y actualizados para este año.
Dentro de ellos, se puede destacar la nueva estructura organizacional
(organigramas) y los protocolos sobre suspensión de clases, proceso
de admisión, medidas de apoyo pedagógico o psicosocial, faltas y sus
categorías, medios de comunicación y notificación y las regulaciones
técnico pedagógicas.
Además, se presenta en el Plan de Convivencia, los objetivos
estratégicos y de acción; así como también acciones de gestión para el
ciberacoso, la convivencia y el reencuentro.

Plan de Seguridad
Escolar

El Sr. José Márquez, como encargado provisorio, señala que, en
primera instancia, es necesario reconformar este equipo de trabajo
para luego establecer las acciones propias del mismo, como por
ejemplo, ensayos y simulacros de evacuaciones.
También, hace un llamado a que todos los funcionarios puedan reportar
condiciones inseguras del colegio para poder intervenir inmediatamente
en su reparación.
Además, hace la solicitud de la compra de una campana para que sea
el medio oficial de comunicación en caso de simulacros y situaciones
reales de emergencia que debamos enfrentar.
Especifica que para un simulacro, las zonas de seguridad, en primera
instancia los cursos deben quedar con su profesor en la sala y luego
bajar ordenadamente al patio central, específicamente al sector de la
cancha de voleibol. Finalmente, si la situación es de mayor gravedad,
debemos dirigirnos a la cancha de pasto pasando por el sector del
estacionamiento (no por el patio techado).
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Reglamento de
Evaluación

La Srta. Pía Jerez presenta con detalle el Reglamento de Evaluación
actual, el cual está basado en el decreto 67 del año 2019.
Se especifican las condiciones para la repitencia, la incorporación del
PAI (Plan de Acompañamiento Individual) que debe tener cada
estudiante en el caso de encontrarse en esta situación.
Se destaca que en este Reglamento se pone el énfasis en el ciclo de
evaluación, el cual enfatiza la aplicación de evaluación formativa, la
respectiva retroalimentación y finalmente la evaluación sumativa.

Programa de
Formación
Ciudadana

La Srta. Pía Jerez, en su calidad de Coordinadora de Ciclo presenta el
Programa de Formación Ciudadana, el cual surge como una necesidad
del Mineduc de acuerdo a la Ley 20911 del año 2016.
Se especifica que en este Plan se deben abordar los siguientes temas:

- Formación de la democracia
- Multiculturalidad
- Sana convivencia
- Derechos humanos
- Inclusión
- Sustentabilidad Ambiental

Finalmente, se presenta el Plan de Trabajo para el año 2023, para la
aplicación de este Plan.

Visita SEREMI La Srta. Elizabeth Corrales, en su calidad de Rectora informa respecto
de la Visita de la Seremi de Salud al colegio, la cual se realizó el 16 de
junio del año en curso.
Señala que el colegio cumplió con todos los requerimientos acordados
en la última visita.
La resolución de la visita es informada a toda la comunidad educativa a
través de un comunicado enviado a las familias, el cual además queda
publicado en la página web del colegio.

2. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad sostenedora,
consultará al Consejo Escolar, respecto de los siguientes puntos:

En esta sesión no se trató ningún tema a consultar al consejo
escolar.
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3. Otros temas a tratar en la reunión:

Oración Realizada por la Srta. Elizabeth Corrales en relación a la comunidad
educativa del ILS y los nuevos desafíos que se nos presentan
actualmente.

Lectura y
Aprobación Acta N°
1, 2022

Se realiza lectura a viva voz del acta anterior.
Se aprueba el acta sin comentarios ni objeciones.

Varios - La Srta. Elizabeth Corrales explica que finalmente, la
votación del centro de estudiantes quedó para el regreso de
vacaciones de invierno, debido al cambio de fechas que hizo
el Ministerio de Salud.

- También informa que la red La Salle está organizando una
Actividad Ecológica llamada “La casa común”, en la cual se
debe entregar un proyecto en este ámbito durante el mes de
agosto para participar de un premio a nivel de red.

- La Srta. Ximena Silva indica que la Ley de Consejos
Escolares no específica fecha límite para la elección de los
representantes de los docentes y de los asistentes de la
educación. La Rectora indica que el próximo año se realizará
una nueva elección.
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